

CHÂTEAU LÉOVILLE BARTON



Grand Cru Classé en 1855
Saint-Julien

LE MILLÉSIME DE L'ÉTÉ INDIEN

Après un hiver doux avec très peu de jours de gel et pluvieux, le débourrement de la vigne a été précoce, vers la fin du mois de Mars.

Puis Avril est particulièrement ensoleillé avec une pluviométrie basse qui induit un démarrage et une pousse active de la vigne.

De plus la floraison s'est bien déroulée, avec des conditions climatiques parfaitement adaptées, limitant donc les risques de coulure et de millerandage.

L'été plutôt arrosé fût plus adapté au développement végétatif qu'à une bonne avancée de la maturité du raisin. Cependant les conditions climatiques excellentes de fin août jusqu'aux vendanges avec des températures élevées, un bel ensoleillement et des nuits fraîches avec peu d'humidité ont permis d'acquérir une bonne maturité aboutie et homogène des raisins, permettant de vendanger à parfaite maturité phénolique.

Les dates de vendanges pour saint Julien ont débutées le 25 septembre pour les cépages les plus précoces et jusqu'au 8 octobre pour les cépages les plus tardifs. En conclusion, des volumes de vendange dans la moyenne supérieure avec une quantité en anthocyane extractible comparable à 2010, c'est à dire assez rapide permettant de travailler les vins avec finesse.

THE INDIAN SUMMER VINTAGE

After a mild winter with little frost and rainy days, the bud –break occurred early, towards the end of March.

Then April was particularly sunny with low rainfalls that induces a start and an active growth of the vine. Flowering went well, with an ideal climate for the period.

The rather rainy summer was more suitable for the vegetative development of the vine than for a good maturity of the grapes. However the excellent weather conditions from late August until harvest with high temperatures, lots of sunshine and cool nights with low humidity has allowed to obtain a very good, full and homogeneous ripeness, allowing to harvest at perfect phenolic maturity.

Harvesting have started on September 25th for Merlot, the earliest variety and until October 8th for the later varieties, the Cabernet. In conclusion, the harvest volume is in the upper average with an amount of anthocyanin comparable to 2010, that is to say fast enough for working wine with finesse.



2014

leoville-barton.com